

postillon de chrysanthèmes au motif de mal par le spectacle du marché aux fleurs, aux fêtes de la Renaissance par les merveilleuses florales entassées à l'entour de la gracieuse Reine des Fleurs et de ses compagnes, et aujourd'hui encore, par cette magnifique exposition de roses et autres fleurs d'été.

ROUBAIX

REDACTION : 39, rue Pavurée. Tél. 9.51
DEPOT GENERAL : 13, rue du Bassin

LES FETES de la Fosse-aux-Chênes

Suivant le programme que nous avons publié, les fêtes de la Fosse-aux-Chênes, du Fennoy et du Cul-de-Pour, se sont déroulées avec un succès sans précédent. Le soleil n'a pu empêcher de rassembler un grand nombre de visiteurs, qui ont pu ainsi profiter de ces fêtes populaires.

LE COURONNEMENT DE LA REINE

Des jeux divers ont occupé la matinée. A 2 heures 30, la Reine, Mlle Lucie Vanes, arrivait sur la place de la Fosse-aux-Chênes saluée par une foule de clairons et par la foule enthousiaste.

LE CORTÈGE

Le cortège, quelque peu retardé dans sa formation par les inevitables imprévus qui se produisent au cours de ces grandes manifestations improvisées, traversa le Pont Morel un peu après 8 heures 30.

En tête, marchait un groupe de cavaliers dont quelques amazones, vêtus de l'habit rouge des chasseurs ou du fameux costume vert des postillons de l'Empire. Le « nouveau riche » venait ensuite, exhibant dans un équipement savoureux, la pause ostentatoire du personnage.

La clique de l'Amicale Turgot, fort bien disciplinée, venait ensuite précédant les gymnastes et le char chorégraphique de l'Amicale Turgot. Le philharmonie de Jean-Ghislain, sous la direction de M. Béliets, la Française de l'Épave, les Accordéonistes du Labourer, s'échelonnaient devant le char « Oriental » où les gardiens du serail aux musées et aux fortes épaules faisaient à l'assistance force salamales.

La fête s'est prolongée, dans la soirée, sur la place Turgot, où les sociétés de musique et les sociétés de gymnastiques ont fait la joie de très nombreux assistants.

Le reclassement des Mutilés

Le Comité du groupe de la région roubaixienne nous prie d'insérer : Grâce au bienveillant concours de la Presse Parisienne et de la Presse Provinciale, nous avons pu faire entendre notre voix.

D'autre part, M. Jean Cazelles, sénateur, vient de nous faire parvenir son rapport sur les emplois réservés aux mutilés de la région.

Une enquête est ouverte au cinquième arrondissement.

Entre la première et la seconde partie du festival, quelques étiennes a partis du Racing-Club ont donné quelques exhibitions artistiques fort remarquables.

lains emplois énumérés aux tableaux annexés à la loi (matériaux des examens limités aux combattants) qui est absolument nécessaire de posséder pour remplir l'emploi. D'autre part, du point de vue des conditions de concours ordinaires et sans limite d'âge, pour tous les emplois civils qu'ils sollicitent. Une fois leur admissibilité déclarée, ils doivent être nommés avant tous les autres candidats.

Il faut un minimum d'âge de 10 à 12 mois pour accéder à un emploi public au titre militaire, 2 à 3 mois au plus pour accéder à un emploi public au titre civil. La loi doit être présentée et elle ne doit pas être un obstacle au bénéfice du droit de préférence de l'ancien militaire ou à un emploi non réservé ne doit pas se voir opposer la loi sur les emplois réservés.

Les Associations de mutilés demandent que la priorité soit successivement accordée au fait d'avoir appartenu à une unité combattante, à la blessure ou la maladie altérée contractée au cours du service, à l'invalidité dans leur état, à l'ancienneté de la demande et à des caractéristiques qui ont fait la guerre, d'autres enfin qui n'ont pas voulu la faire.

Les invalides et les veuves de guerre qui occupent un emploi à titre temporaire dans un service public demandent qu'une prescription de la loi sur les emplois réservés ordonne leur titularisation d'office et immédiate dans leur état, au lieu de leur faire attendre dans un état de réserve sans aucune garantie.

Les invalides et les veuves de guerre employés temporairement dans un service public demandent qu'une prescription de la loi sur les emplois réservés ordonne leur titularisation d'office et immédiate dans leur état, au lieu de leur faire attendre dans un état de réserve sans aucune garantie.

La Commission de l'Armée a cru bon de ne pas prendre en considération nos propositions qui concernent spécialement les victimes de la guerre employées à titre temporaire et pense motiver suffisamment son rejet par les observations suivantes :

La Commission de l'Armée a cru bon de ne pas prendre en considération nos propositions qui concernent spécialement les victimes de la guerre employées à titre temporaire et pense motiver suffisamment son rejet par les observations suivantes :

La Commission de l'Armée a cru bon de ne pas prendre en considération nos propositions qui concernent spécialement les victimes de la guerre employées à titre temporaire et pense motiver suffisamment son rejet par les observations suivantes :

La Commission de l'Armée a cru bon de ne pas prendre en considération nos propositions qui concernent spécialement les victimes de la guerre employées à titre temporaire et pense motiver suffisamment son rejet par les observations suivantes :

La Commission de l'Armée a cru bon de ne pas prendre en considération nos propositions qui concernent spécialement les victimes de la guerre employées à titre temporaire et pense motiver suffisamment son rejet par les observations suivantes :

La Commission de l'Armée a cru bon de ne pas prendre en considération nos propositions qui concernent spécialement les victimes de la guerre employées à titre temporaire et pense motiver suffisamment son rejet par les observations suivantes :

La Commission de l'Armée a cru bon de ne pas prendre en considération nos propositions qui concernent spécialement les victimes de la guerre employées à titre temporaire et pense motiver suffisamment son rejet par les observations suivantes :

La Commission de l'Armée a cru bon de ne pas prendre en considération nos propositions qui concernent spécialement les victimes de la guerre employées à titre temporaire et pense motiver suffisamment son rejet par les observations suivantes :

COMPTOIR GÉNÉRAL DE L'AMEUBLEMENT

16, avenue d'Orléans - PARIS-14^e - Téléphone : DEFFERT-BOCHEREAUX

Actuellement VENTE RÉGLÉE DE MOBILIERS

à DES PRIX EXCEPTIONNELS

Salle à Manger Chêne.	1475	Chambre Louis XVI 2 portes	995
Armoire	995	Louis XV 2	1350
Acajou	2400	Acajou	1800

CATALOGUE FRANCO SUR DEMANDE - EXPÉDITION FRANCO PORT ET ENBALLAGE
5% de réduction aux personnes se recommandant de ce Journal jusqu'à fin courant.

L'ATTACHE COMMERCIAL FRANÇAIS EN EGYPTE A ROUBAIX

Il est rappelé aux commerçants et industriels qui ont le désir de s'entretenir avec l'attaché commercial français, en Egypte, qu'il se tiendra à leur disposition mardi prochain, 20 juin, au secrétariat de la Chambre de commerce de Roubaix, 2, rue du Château.

UNION DES MUTUELLES

L'Union des Sociétés de Secours-Mutuels de Roubaix et ses comités organisent pour le dimanche 25 juin, à 16 heures, une grande fête musicale au square Pierre Cateau.

CARNAVAL D'ETE

Le maire de Roubaix a pris un arrêté autorisant les fêtes de carnaval d'été qui sera donné le dimanche 9 juillet, dans les quartiers du Sacré-Coeur, du Calvaire, du Jean-Ghislain et de la rue de la Vigne.

ETAT CIVIL

Naissances. — René Fribault, Boulevard de Reims, 60. — André Decruhennere, rue de l'Ommelette, cour Fournier, 1. — Raymond Decruhennere, rue Henri Cartellier, 37. — Jeanne Lobry, rue A. Sorel, 29. — Arthur Lesaffre, rue St-Louis, 40. — Michel Dubus, rue du Pays, 14. — Marcelle Delattre, rue Neuve, 34.

TOURCOING

BUREAU : 2, Place de l'Hôtel de Ville
Téléphone : 9.55

UNE FETE AU LYCEE

L'Association des Anciens Elèves du Lycée de Tourcoing organise pour le samedi 23 juin, à 18 heures, dans le grand auditorium de l'établissement, les anciens élèves ont répondu nombreux à l'appel du conseil d'administration.

LESCROUWERIE AU TRESOR ESPAGNOL

Bien souvent, nous avons mis nos lecteurs en garde contre cette espèce d'escroquerie à l'épave. Quelques-uns de nos concitoyens ayant reçu ces jours derniers, des lettres émanant de Lisbonne et annonçant comme adresse pour la recherche de l'ancien capitaine de la marine, M. Dilbas (Espagne), nous répétons notre avertissement et conseillons à nos lecteurs, recevant ce genre de missive de la porter immédiatement au commissariat central.

L'HUIERE DE LA RETRAITE

Pour fermeture tardive de son établissement, le cabaretier B. L., 59 ans, demeurant rue de la Laitie, 62, s'est vu dresser contravention.

ON A TROUVE...

Mme Desbailleur, demeurant rue Saint-Roch, 54, est venue déclarer, hier matin, au commissariat du 2^e arrondissement, que son fils Denis, âgé de 14 ans, avait trouvé, le 15 courant, sur la Grand-Place, vers 6 heures du soir, une action de la Société Anonyme des Briqueteries de Moutier Duffin, portant le numéro 2008. Cette action, qui porte un cachet émanant de la ville de Bruxelles, est datée 1900, porte en outre l'indication suivante : au porteur, valeur 100 francs.

Faites votre GUISINE au Gaz

GRAND CHOIX D'APPAREILS en vente et en location, au Magasin, 27, Rue Carnot. — RAPIDITE, PROPRIETE, ECONOMIE.

AUX COMMERCANTS DU QUARTIER DU GRAND-PLAISIR

Tous les commerçants des rues de la Laitie, de Mezin, de Roncoy, Clé, Dabonay, et toutes les rues adjacentes, sont invités à assister à une réunion qui aura lieu mardi 20 juin, à 19 heures très précises, chez M. Vincent, café du Saint-Martin, angle des rues de Mezin et de la Laitie.

Autour de Roubaix-Tourcoing

WASQUEHAL

ACCIDENTS DU TRAVAIL. — A la filature du Nord, le débiteur Adolphe Brulez, 15 ans et demi, 38, rue Louise Michel, à Wasquehal, a reçu, en descendant un

REGLES DOULOUREUSES, RETARD, MIGRAINES

RETOUR D'AGE et Toutes les Maladies de la Femme

Gueris par le TRISTYL-NOYON. Action immédiate. Jamais d'insuccès.

Toutes pharmacies ou contre mandat de 4 fr. 40 aux LABORATOIRES E. NOYON, 21, rue Auber, PARIS. — Renseignements gratuits. 4043

EN JOUANT

Un jeune écolier Jean Leboucq, 9 ans et demi demeurant rue Wicart, cité Vanicottes, 1, jouait à 19 h. 30 avec d'autres camarades, sur l'emplacement du Square Ruault.

FUNERAILLES

Vous êtes priés d'assister aux FUNERAILLES de Madame LAVALLEE, née Marie-Louise-Maria DINNEWEL, Institutrice

VOIES URINAIRES

LABORATOIRE D'ANALYSES

SPORTS et JEUX

A DOUAI

PECHE MIRACULEUSE

avec l'ATOMA

Revue Hebdomadaire DE LA BOURSE DE LILLE

L'allure du marché ne se modifie guère. L'activité est toujours des plus réduite et l'on ne s'écartera que peu, des positions précédentes.

On se préoccupe dans les compagnies, de remédier aux difficultés d'exploitation. A cet effet, les dirigeants viennent de proposer à la délégalation ouvrière une nouvelle réduction des salaires que l'on atténuerait par une augmentation de la durée effective du travail.

ANICHE perd quelques tracions. Des déclarations faites à l'assemblée générale, il résulte que tous les sièges d'extraction sont à présent dénoyés, à l'exception de l'étage inférieur où l'extraction est toujours en cours et du puits N. 1 de Gayant où le dénoyage de l'étage inférieur ne sera entrepris que dans quelques mois.

L'extraction, pendant l'exercice 1921, a atteint 1.848.913 tonnes. Les usines à boulets de Benard et de Sesseville, de même que les usines à briquettes de la Renaissance et des lavoirs de Gayant ont travaillé d'une façon satisfaisante.

Les bénéfices nets de l'exercice ont été élevés à 13.901.306 francs. L'assemblée, sur la proposition du Conseil, a décidé de fixer le dividende à 25 francs brut par action dont 15 francs ont été payés en décembre dernier.

ANZIN est plus résistante. Le rapport du Conseil d'administration, à l'assemblée générale, siégeant au cours de l'exercice de 1920 à 1921, nous apprend que l'exercice a été satisfaisant.

ACCIDENTS DU TRAVAIL. — A la filature du Nord, le débiteur Adolphe Brulez, 15 ans et demi, 38, rue Louise Michel, à Wasquehal, a reçu, en descendant un

TRIBUNE POLITIQUE

Parti Radical et Radical-Socialiste

L'ORDRE DU JOUR DU COMITE EXECUTIF

PARTI SOCIALISTE (S.F.I.O.)

CONVOCAZIONE. — Assemblée générale de la section (S.F.I.C.) mardi 20 juin, à 7 h. 30 précises, chez Dufrenoy, 117, rue du Crétin.

SPORTS et JEUX

A DOUAI

PECHE MIRACULEUSE

avec l'ATOMA

Revue Hebdomadaire DE LA BOURSE DE LILLE

L'allure du marché ne se modifie guère. L'activité est toujours des plus réduite et l'on ne s'écartera que peu, des positions précédentes.

On se préoccupe dans les compagnies, de remédier aux difficultés d'exploitation. A cet effet, les dirigeants viennent de proposer à la délégalation ouvrière une nouvelle réduction des salaires que l'on atténuerait par une augmentation de la durée effective du travail.

ANICHE perd quelques tracions. Des déclarations faites à l'assemblée générale, il résulte que tous les sièges d'extraction sont à présent dénoyés, à l'exception de l'étage inférieur où l'extraction est toujours en cours et du puits N. 1 de Gayant où le dénoyage de l'étage inférieur ne sera entrepris que dans quelques mois.

L'extraction, pendant l'exercice 1921, a atteint 1.848.913 tonnes. Les usines à boulets de Benard et de Sesseville, de même que les usines à briquettes de la Renaissance et des lavoirs de Gayant ont travaillé d'une façon satisfaisante.

Les bénéfices nets de l'exercice ont été élevés à 13.901.306 francs. L'assemblée, sur la proposition du Conseil, a décidé de fixer le dividende à 25 francs brut par action dont 15 francs ont été payés en décembre dernier.

ANZIN est plus résistante. Le rapport du Conseil d'administration, à l'assemblée générale, siégeant au cours de l'exercice de 1920 à 1921, nous apprend que l'exercice a été satisfaisant.

ACCIDENTS DU TRAVAIL. — A la filature du Nord, le débiteur Adolphe Brulez, 15 ans et demi, 38, rue Louise Michel, à Wasquehal, a reçu, en descendant un

TRIBUNE POLITIQUE

Parti Radical et Radical-Socialiste

L'ORDRE DU JOUR DU COMITE EXECUTIF

PARTI SOCIALISTE (S.F.I.O.)

CONVOCAZIONE. — Assemblée générale de la section (S.F.I.C.) mardi 20 juin, à 7 h. 30 précises, chez Dufrenoy, 117, rue du Crétin.

SPORTS et JEUX

A DOUAI

PECHE MIRACULEUSE

avec l'ATOMA

Revue Hebdomadaire DE LA BOURSE DE LILLE

L'allure du marché ne se modifie guère. L'activité est toujours des plus réduite et l'on ne s'écartera que peu, des positions précédentes.

On se préoccupe dans les compagnies, de remédier aux difficultés d'exploitation. A cet effet, les dirigeants viennent de proposer à la délégalation ouvrière une nouvelle réduction des salaires que l'on atténuerait par une augmentation de la durée effective du travail.

ANICHE perd quelques tracions. Des déclarations faites à l'assemblée générale, il résulte que tous les sièges d'extraction sont à présent dénoyés, à l'exception de l'étage inférieur où l'extraction est toujours en cours et du puits N. 1 de Gayant où le dénoyage de l'étage inférieur ne sera entrepris que dans quelques mois.

L'extraction, pendant l'exercice 1921, a atteint 1.848.913 tonnes. Les usines à boulets de Benard et de Sesseville, de même que les usines à briquettes de la Renaissance et des lavoirs de Gayant ont travaillé d'une façon satisfaisante.

Les bénéfices nets de l'exercice ont été élevés à 13.901.306 francs. L'assemblée, sur la proposition du Conseil, a décidé de fixer le dividende à 25 francs brut par action dont 15 francs ont été payés en décembre dernier.

ANZIN est plus résistante. Le rapport du Conseil d'administration, à l'assemblée générale, siégeant au cours de l'exercice de 1920 à 1921, nous apprend que l'exercice a été satisfaisant.

ACCIDENTS DU TRAVAIL. — A la filature du Nord, le débiteur Adolphe Brulez, 15 ans et demi, 38, rue Louise Michel, à Wasquehal, a reçu, en descendant un

ACCIDENTS DU TRAVAIL. — A la filature du Nord, le débiteur Adolphe Brulez, 15 ans et demi, 38, rue Louise Michel, à Wasquehal, a reçu, en descendant un